



Nr. 03 vom 22.01.2012

ASV stellt zwei Mal den technisch besten Ringer bei den Bayerischen Meisterschaften

ASV Hof holt fünf Titel

Mit fünf Meistertiteln kehrten die Nachwuchsringer des ASV Hof von den Bayerischen Meisterschaften der C-Jugend, der A-Jugend und der Junioren, die in Westendorf im Allgäu stattfanden, zurück. Orlando Gutmann, Muhammed Ali Bayramoglu, Fabian Roderer und Roman Walter dürfen sich Bayerische Meister 2012 nennen. Roman Walter holte sogar zwei Titel. Bei der A-Jugend und bei den Junioren. Die Freistilspezialisten wurden von Horst Zeh begleitet.

Bei der C-Jugend wurde Orlando Gutmann zum technisch besten Ringer der Meisterschaft ausgezeichnet. Einen Tag später erhielt wieder ein Hofer Ringer die begehrte Auszeichnung: Fabian Roderer galt in den Augen der Landestrainer als der technisch beste Ringer der A-Jugend.

Orlando Gutmann muss sechs Mal auf die Matte

Auf das stärkste Teilnehmerfeld bei diesen Meisterschaften traf Orlando Gutmann in der C-Jugend bis 38 kg. In der ersten Runde legte Orlando seinen Gegner Ramming aus Bindlach nach einem Stand von 6:0 auf beide Schultern. Gleiches widerfuhr dem Traunsteiner Schrag. Weber vom SV Mietraching musste sich nach zwei Runden mit 0:6 und 3:10 geschlagen geben, bevor der Hofer Nachwuchsringer auf Marcel Grunick ebenfalls vom SV Mietraching traf. Hier verlor Gutmann zwar die erste Runde, sicherte sich aber dann Durchgang zwei und drei mit 4:1 und 4:1. Im Halbfinale war der Trostberger Bock nach kurzer Kampfzeit mit 6:0 und 8:1 überlegen besiegt. Der Lichtenfelder Geuß fand im Finale ebenfalls kein Rezept gegen den stark auftrumpfenden Hofer Nachwuchsringer und musste nach 25 Sekunden auf beide Schultern.

Bayramoglu überzeugt

Muhammed Ali Bayramoglu startete in der C-Jugend bis 46 kg. Gegen den Oberölsbacher Simon Plank entwickelte sich ein spannender Kampf, in dem der Hofer zu keiner Zeit die Übersicht verlor und sicher mit 2:0 und 3:0 gewann. Im anschließenden Finalkampf zeigte sich Bayramoglu ebenfalls von seiner besten Seite und besiegte den Hallbergmooser Markus Bauer mit 6:0 und 3:0.

Fabian Roderer gibt nur einen technischen Punkt ab

In der Gewichtsklasse bis 76 kg beherrschte der Hofer Nachwuchsringer das komplette Feld souverän. Der Hallbergmooser Berger und der Mietrachinger Lederer mussten bereits nach kurzer Kampfdauer die Überlegenheit des Hofers anerkennen und fanden sich auf beide Schultern wieder. Dahl vom TSV Trostberg wurde mit 6:0 und 7:0 von der Matte gefegt, bevor der Miesbacher Gogl bereits in der ersten Runde auf beide Schultern musste. Im Halbfinale versuchte Mouh aus Nürnberg den Hofer aufzuhalten, was bei einem Versuch blieb. Schultersieg für Roderer. Maxi Oswald vom TV Miesbach fand im Finale auch kein Rezept gegen das Hofer Nachwuchstalents Roderer, der den ungleichen Kampf mit 8:0 und 7:0 vorzeitig beendete.

Roman Walter holt zwei Titel

Roman Walter konnte sich bei der A-Jugend in einem sieben Mann starken Feld souverän durchsetzen. In vier Kämpfen gab er keine einzige Wertung ab und holte insgesamt 34 technische Punkte. Garbl aus St. Wolfgang wurde nach kurzer Kampfzeit auf beide Schultern. Einsle aus Westendorf musste in beiden Runden vorzeitig die Überlegenheit des Hofers anerkennen. Im Halbfinale traf der Vizeeuropameister der Kadetten des Vorjahres auf den Weißenburger Stengel, der sich in der zweiten Runde auf den Schultern wiederfand. Der Hallbergmooser Striedl konnte dem Hofer Ausnahmehelden auch nicht das Wasser reichen und wurde noch in der ersten Runde geschultert, was den Titel des Bayerischen Meisters für Walter bedeutete. Als Zugabe holte sich Roman Walter auch noch den Titel des Bayerischen Meisters bei den Junioren.

Rottmann überzeugt

Fabian Rottmann (A-Jugend, 63 kg) konnte einen sehr guten fünften Platz in dieser sehr stark besetzten Gewichtsklasse erringen. Rottmann schulterte in seinen ersten beiden Kämpfen den Untergriesbacher Hartl und Sahinbey aus Amberg und traf dann auf den Burgebracher Hüttner, der Fabian mit 5:0 und 4:0 besiegte. Gegen den späteren Bayerischen Meister Grundler aus Mering verlor der Hofer mit 0:6 und 0:6. Den fünften Platz sicherte sich Rottmann mit einem Sieg über den Trostberger Zizler. Yannick Geipel belegte in dieser starken Gewichtsklasse bei seiner ersten Landesmeisterschaft mit einem Sieg und zwei knappen Niederlagen einen sehr guten neunten Platz.

Daniel Albert belegte mit zwei Siegen und zwei Niederlagen in der A-Jugend bis 85 kg den vierten Rang, während Martin Schmidt in der Klasse bis 100 kg Zweiter wurde.



Freuen sich über drei Meistertitel am Samstag bei den Junioren und den C-Jugendlichen. Roman Walter, Muhammed Ali Bayramoglu, Orlando Gutmann und Trainer Horst Zeh. Am Sonntag holte dann Fabian Roderer und Roman Walter bei den A-Jugendlichen noch zwei Titel für den ASV.

Wolfgang Fleischer
Präsident

Seite 2 von 2